

# 児童館 ごどものひろば



## ミニボウリング

南児童館では、4月16日に「ミニボウリング」を行いました。積み木を利用して作ったレーンに、遊具のボウリングのピンを並べます。ピンを目がけてボールを転がし、倒れたピンの数で競いました。



ボールを転がす力が弱いとピンまで届かず、強いとレーンか

らはみだしてしまいました。ピンが倒れると歓声があがり、たくさん倒れると、とても嬉しそうでした。

## ちびっこ広場



西児童館では、4月20日から「ちびっこ広場」が始まりました。内容は、はとぼっぱ体操や絵本・ペープサート・手遊びや季節にあわせた工作などです。また、保健師さんのお話や、年間4回の予定でリトミックの先生にもご指導をいただいています。

お母さんと一緒に体を動かしたり、見たり聞いたり、作ったりして、楽しく過ごしています。ちびっこ広場は、第1・3金曜日午前10時30分から、1歳8カ月から就園前のお子様を対象に、お母さん同士の交流や子育ての情報交換の場としても開催しています。見学もできますのでぜひご参加ください。

## 6月の行事予定

### ●南児童館 ☎(84)3456

- ・ドッジボール大会 4日(月)
- ・ママといっしょ 7日(木)
- ・ストラックアウト 11日(月)
- ・ママといっしょ 14日(木)
- ・ビニールたこを作ろう 18日(月)
- ・ママといっしょ 21日(木)
- ・みんなでクッキング 25日(月)
- ・ママといっしょ 28日(木)

### ●西児童館 ☎(84)2321

- ・ちびっこ広場 1日(金)
- ・カラフルごま 7日(木)
- ・ちびっこ広場 15日(金)
- ・手作りクッキング 20日(水)
- ・避難訓練 26日(火)
- ・ドッジボール大会 28日(木)

思いやりの心で明るい社会を

## 3年生 耀く未来へ みんな ありがとう!

### 『五霞中学校の顔』

五霞中学校では、昨年に引き続き、例年より少し遅れた校満開の時期に遠足を兼ねた全学年によるごみ拾いボランティア活動を実施しました。

3年生は、学校から権現堂への道のりを、弁当を持参し1日かかりで歩いて清掃活動に取り組みました。



活動をとおしての学年主任の一言  
疲れた足を引きずりながらも、あちこちに落ちているごみを一生懸命拾ってくれた3年生。嫌な顔せず拾う姿にも当然うれしさがあふれますが、この学年の生徒達はそれだけではありません。通りがかった観光客の方々にすれ違い

まに、「こんにちはー!」と、たくさん生徒が声をかけてくれました。観光客の方々も、「ご苦労さまー!」と返してくれます。この生徒達と一緒にの学年で本当に良かったと思えた瞬間でした。みんな、ありがとう。(第3学年主任より)

春のボランティア活動は、五霞中学校の良き伝統となりつつあります。今後も地域に根ざした学校となるよう、3年生を中心に頑張っていきたいと思います。



### 朝のあいさつ運動展開中

「おはようございます。」の一言で始まる1日。今年もこの言葉を皮切りに1年生を迎えて五霞中の新体制がスタートしました。立哨では、生徒会を中心に各部活動の生徒達が自主的に朝のあいさつ運動に参加しています。元気なあいさつはとても気持ちが良いもので心を温かくしてくれます。これからも元気な五霞中を目指して頑張れ!